

09.09.2021

Demenz – genau hinsehen! Aktionstag am 18. September in Stream und OK

Die Alzheimergesellschaft Rheinland-Pfalz veranstaltet gemeinsam mit dem Krankenhaus Zum Guten Hirten und dem Demenzverbund Ludwigshafen am Samstag, 18. September 2021, zwischen 10 und 15.30 Uhr einen Aktionstag anlässlich des Weltalzheimertages.

Aufgrund der anhaltenden Pandemiesituation wird der Tag in Zusammenarbeit mit dem Offenen Kanal (OK TV) Ludwigshafen aus der Aula des Krankenhauses Zum Guten Hirten als Livestream über den YouTube-Kanal der Stadt Ludwigshafen (www.youtube.com/StadtLudwigshafen) übertragen. Alle am Thema Interessierten können die Vorträge entweder auf YouTube oder dem OK TV verfolgen.

Die Themen reichen von "Möglichkeiten der Diagnostik und Therapie in den Ludwigshafener Krankenhäusern", über "Möglichkeiten frühzeitiger Hilfen" bis hin zu „Fahreignung bei Demenz", "Depression oder Demenz? Rapider Leistungsabfall am Arbeitsplatz" und "Selbsthilfe". Betroffene und Angehörige von Menschen mit Demenz sowie alle am Thema Interessierten können sich informieren sowie über den Livechat ihre Fragen an die Referent*innen stellen.

Eröffnet wird der Aktionstag um 10 Uhr von Sozialdezernentin Beate Steeg, Dr. Jörg Breitmaier (Ärztlicher Direktor Krankenhaus Zum Guten Hirten) und Prof. Dr. Georg Adler (Vorstandsvorsitzender der Alzheimergesellschaft Rheinland-Pfalz).